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   会議の名称 
第１１回 埼玉中部環境保全組合新たなごみ処理施設等建設検討

委員会 

開催日時 令和６年１１月８日（金）１０：００ ～１１：１０ 

開催場所 埼玉中部環境センター（４Ｆ）大会議室 

出席者氏名 

１６名 

荒井喜久雄委員長、小川福美副委員長、川嵜幹生委員、木村和正

委員、川﨑葉子委員、桜井卓委員、宮﨑雄一委員、𠮷田全利委員、

秋葉清委員、小澤俊則委員、山﨑勝利委員、新井信弘委員、中島

竹夫委員、田中又吉委員、原口信行委員、村上敬士委員 

欠席者氏名 なし 

事務局出席者 

藤倉事務局長、宮澤建設推進課長、池上副参事、西村課長補佐兼

係長、原田課長補佐、飯塚主幹 

[事務局補助]㈱建設技術研究所 伊藤、種浦、平岡 

会議内容 

１ 開 会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議 題 

（１）前回までの建設検討委員会の意見等に対する報告 

（２）基本計画（案）について 

４ その他 

５ 閉 会 

配布資料 

資料１   前回までの建設検討委員会の意見等に対する報告 

資料１-２ 建設検討委員会資料からの変更箇所について（資料

編） 

資料２    新たなごみ処理施設等整備基本計画（素案） 

資料２-２ 新たなごみ処理施設等整備基本計画（素案、資料

編） 

資料３    基本計画(素案)へのご意見について 

その他 
傍聴人 １２名（１階ロビーで視聴） 

 

会議録 
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発言者 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

事務局より開会 

 

２ 委員長あいさつ 

荒井委員長よりあいさつ 

 

３ 議題 

 

 （１）前回までの建設検討委員会の意見等に対する報告 

  事務局より、資料１、資料１-２に関する説明を行う。 

 

質 疑 応 答 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

今の説明について何かございましたらよろしくお願いしま

す。 

 

質疑なし 

 

それでは特にないようですので、議題（１）は以上とさせて

いただきます。 

  

（２）基本計画（案）について 

事務局より、資料３に関する説明を行う。 

 

質 疑 応 答 

 

議長 今説明した内容を基本計画（素案）の方に反映して、基本計

画（案）としてパブリックコメントに掛けていくということで

す。この案についてご意見ご質問等ございましたら、よろしく

お願いします。非常に内容が多くなっていますので、一問一答

でその都度片付けながら前に進めたいと思います。 
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Ａ委員 資料３の１８番、灰資源化について、少し不足感があるよう

なので追加の検討をお願いしたい。 

このページに記載された内容だが、灰資源化の処理フローに

ついて目的が伝わりにくいと感じる。この取組みによって資源

の有効活用と最終処分量の低減を図るものとするというよう

な、この有効活用のねらい自体を明確にしたほうがわかるので

はないかと思うので、検討をお願いする。 

事務局 記載する内容も含めて、改めて検討させていただき、この取

組みのねらいについて記述をさせていただきたいと思います。 

議長 

 

 

 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

委員 

 

議長 

１８番、１９番の質問に対して取組みとねらいを明記したほ

うがよいのではないかという提案になります。そのように対応

するとして、検討した内容は改めて知らせていただくというこ

とで、よろしくお願いします。 

他にいかがでしょうか。 

 

質疑なし 

 

それでは、この修正を加えたうえでお手元にございます「素

案」を「案」としてパブリック・コメントに掛けるという事務

局の提案を了承するということでよろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

どうもありがとうございました。それでは、必要な修正を行

ったうえで、各委員に送付していただけたらと思います。よろ

しくお願いします。 

以上で本日予定しました議題を終了します。ここで議長の座

を下ろさせていただきます。 

   

４ その他 
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事務局 次第４「その他」についてですが、何かございますか。 

ないようでしたら、事務局から次回の会議の内容を申し上げ

ます。次回、第１２回の会議ですが、令和７年１月１６日（木）

午後２時からこの場所で予定しています。 

内容としてはパブリック・コメントにいただいたご意見に対

しての反映について、また、答申書についてご協議いただく予

定です。 

また、基本計画を案にする段階で事務局が再度確認し、誤字

脱字などについても、本日説明したものの他にも誤り等ござい

ましたら、適宜修正させていただきますのでよろしくお願いい

たします。 

 

５ 閉会 

副委員長より閉会 

 

 




